

Die Grundeinheiten der Partei tragen bei der Durchführung der Frühjahrsbestellung eine hohe Verantwortung. Von ihrer muster-gültigen Arbeit hängt der Erfolg einer sorgfältigen Frühjahrsbestel-lung ab.

Die Frühjahrsbestellung 1952, im entscheidenden Jahr des Fünf-jahrplans, kann nur dann erfolgreich durchgeführt werden, wenn eine gründliche politische Aufklärung unter allen Landarbeitern, Trak-toristen und werktätigen Bauern erfolgt und wenn Kritik und Selbst-kritik täglich auf breitester Basis entfaltet werden.

Genossinnen und Genossen! Aktivisten, Traktoristen, Landarbeiter und werktätige Bauern! Strengt alle Kräfte an und führt die Land-wirtschaft zu weiteren Erfolgen!

Die Vorbereitung und erfolgreiche Durchführung der Frühjahrs-bestellung wird den Wohlstand in der DDR weiter heben und zur Herstellung der Einheit unseres Vaterlandes sowie zur Sicherung des Friedens wesentlich beitragen.

**Beschluß des Sekretariats des ZK vom 11. Februar 1952**